

Umfrage

Bürger erwarten höhere Strompreise

[01.08.2014] Laut einer Umfrage im Auftrag des Energieanbieters LichtBlick erwarten 83 Prozent der Bundesbürger steigende Strompreise. Daran ändere auch die Reform des Erneuerbare-Energien-Gesetzes (EEG) nichts.

Im Auftrag des Unternehmens LichtBlick hat das Meinungsforschungsinstitut YouGov eine repräsentative Umfrage unter 1.050 erwachsenen Bundesbürgern durchgeführt. Demnach erwarten 83 Prozent der Deutschen in den nächsten zwei Jahren steigende Strompreise. Elf Prozent gehen von stabilen Kosten aus, lediglich ein Prozent ist überzeugt, dass die Preise sinken. Weiteres Ergebnis der Umfrage: Die Bürger halten das neue EEG für sozial unausgewogen. 69 Prozent kritisieren die Ungleichbehandlung von Mietern und Eigenheimbesitzern beim Eigenverbrauch. Gero Lücking, Geschäftsführer Energiewirtschaft bei LichtBlick, kommentiert die Studie so: „Die EEG-Reform an das Versprechen stabiler oder gar sinkender Strompreise zu koppeln, war falsch.“

(al)

Umfrage: EEG-Reform und Folgen für Strompreise und soziale Gerechtigkeit (PDF, 52 KB)

Stichwörter: Politik, Lichtblick, Umfrage